

泉南地区

支援部会

“行事紹介”

岸和田地区運動会

11月15日（金）岸和田市の小学校23校、中学校10校のそれぞれの支援学級と、岸和田支援学校の児童生徒たちが岸和田総合体育館に集い、例年通り午前・午後の2部制で運動会が実施されました。

プログラムは少しずつ工夫されながら、ほぼ同じ内容が定着してきたので、各々の学校であらかじめ練習に取り組み、子どもたちは落ち着いて参加できたと思います。中学生も一生懸命分担の仕事を頑張ってくれ、競技では「さすが中学生！」と思える力強さを見せてくれました。

初めて参加の1年生も、お兄さんお姉さんの応援をしながら、楽しく参加しているようでした。体育館の広い駐車場を使用させていただいたおかげでスムーズに運行でき、時間通りに開閉会することができました。



プログラム

1. どうぶつえんに行こうよ！ 全員
2. ピン球でGO！ 中学生
3. 玉入れ 1.2.3年生
4. くるっとまわってGO！ 5.6年生
5. たたいてはしって 3.4年生
6. ミッキーとタッチ 1.2年生
7. 玉おくり 4.5.6年生
8. ネットくぐり走 中学生



貝塚市「なかよし学習発表会」

貝塚市では毎年市内の小中学校の支援学級の児童・生徒が集まって、「なかよし学習発表会」を行っています。

今年度は12月5日（木）に、木島小学校と東小学校の2つの会場に分かれて開催されました。

この日までに、どの学校も練習に励んできました。劇をする学校、楽器を演奏する学校、フリスビーを披露する学校など様々な発表がありました。発表している子どもたちの顔は、みんな真剣でした。

また、発表会の終わりには、3月で卒業する6年生と、中学3年生の紹介がありました。中学生は卒業するにあたっての今の気持ちをみんなの前で話しました。

どの子どもたちも自分たちの持っている力をしっかりと発揮し、素晴らしい発表会になりました。

はじめにみんなの歌「ともだちになるために」



劇「ももたろう」



合奏「エーデルワイス」



フラフープを回しています。